
【高校三年生男子のお母様から】

　高３の息子が塾に通いだして早一年が過ぎようとしています。例えて言うなら、真っ

暗な深いトンネルの中で方向を見失い途方に暮れていた息子を陽光のさすトンネルの出

口へと導いて下さった…そんな風に感じる一年でした。

　高校入学以来、勉強を疎かにしてきたツケがまわって自業自得とはいえ、精神的にも

相当参っていたと思います。「お互いの相性もありますから…。」「勉強はやる気を起こ

させるのが一番大変なんですよ。」と当初の面談でお聞きしていましたし、又一風変わっ

た様に思える塾の指導のためすぐにはよく理解出来ませんでしたから、最初の数ヶ月は

内心ハラハラしておりました。

　でも大手の塾とは違い、個人を見て指導して頂けるのではないか…との期待以上に先

生の熱心なご指導のおかげで現在大学受験に向けて頑張っているところです。

　トンネルの先はまだまだ先とはいえ、一歩一歩前進している日々に大変感謝しており

ます。大袈裟に聞こえるかもしれませんがこの塾に巡り会えて本当に助けられたと、た

だただ感謝の気持ちで一杯です。

　これからもご指導どうぞよろしくお願いします。

【彼本人から】

　先生は己が道を行くという性格の人です。この塾を責任を持ってやっているというの

が塾にいると伝わってきます。先生の性格は陽気で、塾の中はとても明るいムードです。

先生と生徒の間に壁がなく、みんな仲良く、伸び伸びと勉強をしています。それに、先

生は勉強も大事だけど、遊びや趣味、ストレス解消が同じぐらい大事であることを理解

してくれています。というより実践しています。みんなをテニスや海に連れて行ったり

して、また先生自身も一緒に遊んだりしています。

　勉強嫌いの僕が塾を続けられるのは塾の雰囲気がこんなふうに堅苦しくなかったこと

が大きかったと思います。実際入る前に想像していたものとは全く違いました。先生は

生徒一人一人に声を、時間をかけてくれて、やる気を引き出してくれます。面白い話の

他にもいろんな話を聞き、いろんなものの考え方を教わりました。今でも勉強は嫌いだ

けど、大分考え方は変わってきました。これからも、今まで学んできたことを生かし、

ギリギリまで勉強し、納得のいく結果を出せたらと思っています。


